

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 23 AVRIL 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

ANGLAIS DOMINENT LES ENVIRONS D'YPRES DÉFAITE DES TURCS EN MÉSOPOTAMIE

FRANCE, RUSSIE ET ANGLETERRE

LE CALME REGNE SUR LE FRONT A L'OUEST DECLARE LE COMMUNIQUE.

BATTERIES PRISES EN PRUSSE

LES ANGLAIS DOMINENT AU SUD-OUEST D'YPRES.

Portes allemandes, 4000 hommes, et anglais 2000. — Les combats continuent.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Paris, 23 avril. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: Il n'y a rien d'important à ajouter aux communiqués officiels publiés la nuit dernière.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 23 avril. — Le correspondant du "Daily Telegraph" de Pétersbourg déclare que les Russes ont arrêté leur marche dans les monts Carpathes en raison des inondations qui barrent le passage, et qu'il faut maintenant attendre la belle saison pour continuer l'offensive. Le communiqué semi-officiel suivant a été publié aujourd'hui à Pétersbourg: Du 6 au 19 avril à Mymyiac (près de la frontière de la Prusse Orientale), et dans la direction de Lomza et de Stawiski, il y a eu des duels quotidiens d'artillerie dans lesquels les Russes ont eu l'avantage; une batterie ennemie a été détruite.

Dans la région de Lomza, deux batteries ennemies ont été réduites au silence, un convoi de munitions a été détruit dans la région de Stawiski et un autre sur la route de Kolno. Nos avions nous ont rendu de grands services en repérant l'emplacement des batteries prussiennes, et ont, en jetant des bombes, infligé de sérieux dommages aux dépôts de munitions et de vivres établis à 10 milles en arrière, et par conséquent en dehors de la portée de nos canons.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 23 avril. — La hauteur No. 60, qui domine la contrée au Sud-Ouest d'Ypres, est encore le théâtre de combats violents. Les Anglais qui ont capturé la position samedi, la maintiennent en dépit des attaques incessantes de l'ennemi. Les engagements continuent avec acharnement.

Les pertes anglaises n'ont pas encore été annoncées, mais elles peuvent être évaluées à 2000 hommes. Les Allemands auraient déjà perdu plus de 4000 hommes, depuis samedi.

La presse anglaise déclare que la prise de cette hauteur est une importante victoire locale, en effet c'est un premier pas en avant pour chasser les Allemands des environs d'Ypres, et par leur recul sauver Ypres d'un bombardement incessant.

Les Allemands en possédant la hauteur No. 60, n'étaient pas positionnés au-dessus d'Ypres, mais leur position menaçait les positions anglaises de St-Eloi.

L'ABEILLE de la Nouvelle-Orléans sert de abonnements au prix de 65 sous par mois, de nos bureaux, ou 15 sous par semaine pris au porteur. **VEZ-VOUS ABONNEZ?**

ALLEMAGNE ET TURQUIE

MINES EXPLOSEES PRES D'ARRAS ET DE LA BASSEE.

GAINS A HARTMANN-WEILERKOPF

TURCS FORTEMENT RETRANCES SUR LA COTE DE SAROS.

Positions ottomanes bombardées. — Navire grec coulé par une torpille. — Perte de l'équipage.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Berlin, 23 avril, via Londres. — Le rapport officiel suivant a été publié par l'état-major général des armées allemandes: Sur le théâtre de la guerre à l'Ouest, nous avons fait sauter avec succès plusieurs mines près d'Arras au Nord-Ouest du canal de La Bassée.

Dans l'Argonne et dans la région entre la Meuse et la Moselle, il y a eu plusieurs engagements d'artillerie durant la journée d'hier. Après un bombardement violent, l'infanterie française a attaqué nos positions dans la partie Ouest du bois de Le Prétre, mais elle a été repoussée avec de grandes pertes.

Sur la lisière Nord de Hartmann-Weilerkopf, nous avons détruit un des points de support de l'ennemi et dans la soirée nous avons repoussé une attaque.

Dans le théâtre Est de la guerre, la situation reste calme.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Paris, 23 avril. — L'agence Havas a reçu la dépêche suivante de son correspondant d'Athènes: Les Turcs se sont formidablement retranchés le long de la côte du golfe de Saros, d'un point près d'Enos jusqu'à la ligne des anciennes fortifications de Bulair, celles-ci barrent le passage entre la péninsule et le reste de la Turquie.

La flotte alliée a bombardé hier les positions turques près de Bulair, ces positions avaient été repérées par les avions. Un aéro allié a jeté des bombes lundi matin sur Tchekme, dans le golfe de Smyrne.

Un contre torpilleur anglais a bombardé le camp turc de Katoppanagia, près de Smyrne.

Des informations venues de l'état de Piraeus, déclarent qu'un navire grec qui avait quitté Samos il y a deux jours, a frappé contre une mine flottante dans la mer Egée et a sombré, le capitaine, sa femme et neuf hommes de l'équipage ont péri.

Bataille en perspective.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Copenhague, 23 avril. — Les officiers de plusieurs bateaux arrivés ici dans la journée ont déclaré avoir vu une escadre française au large de Stavanger, Norvège. Un bateau de la côte de Norvège qui est arrivé aujourd'hui a été arrêté par un cuirassé anglais, et ensuite par un croiseur français. D'après d'autres rapports, une grande bataille navale dans la mer du Nord est imminente, plusieurs cuirassés et croiseurs allemands ayant été aperçus dans la mer du Nord.

EVENEMENTS D'EUROPE

L'ITALIE CONSENTIRAIT A UNE ENTENTE AVEC L'AUTRICHE.

ALLEMANDS VALIDES RAPPelés

GENEREAUX FRANÇAIS RETRAITES POUR RAISON D'AGE.

Réussite de la stratégie russe dans les Carpathes. — Bataillon autrichien capturé.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Rome, 23 avril. — Une dépêche de Pétersbourg reçue à Rome ce matin, déclare que l'Italie avait envoyé une note à l'Autriche; cette note serait, paraît-il, un ultimatum. Il résume en quelques mots les demandes italiennes pour arriver à une entente pacifique. Il est impossible de confirmer cette dépêche.

L'opinion générale dans Rome est qu'une réponse favorable peut encore être obtenue. Malgré cela les préparations militaires continuent avec plus d'énergie que jamais.

Rappel des hommes valides.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Genève, 23 avril. — Tous les sujets allemands et autrichiens se trouvant en Suisse, y compris ceux qui n'ont jamais fait leur service militaire, ont été rappelés par leurs gouvernements.

Des nouvelles sont parvenues ce matin à Lugano, déclarant que le gouvernement italien a arrêté le commerce transatlantique avec les Etats-Unis. Les passagers qui avaient d'avance pris leurs billets ont été remboursés. Le gouvernement italien, ajoute la dépêche, a besoin de tous les paquebots.

Place aux jeunes.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Paris, 23 avril. — Vingt-neuf généraux ont été placés soit dans la réserve, soit retirés complètement de la liste, pour laisser la place aux officiers plus jeunes et plus actifs.

Le journal officiel contient les noms de onze généraux de division et dix-huit généraux de brigade qui ont été retirés du service actif.

Sir Ian Hamilton.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Londres, 23 avril. — Une lettre du Caire au "Times" apprend que le général sir Ian Hamilton est commandant des forces anglaises à Alexandrie destinées à l'attaque des Dardanelles.

Bonnes ruses russes.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Pétersbourg, 23 avril. — Refoulés des principaux sommets de la chaîne des monts Carpathes et obligés de reculer, les Autrichiens ont essayé sans aucun succès de compenser leur faiblesse du centre dans la région de Mesolabor par deux mouvements de flanc, un dans la direction de Stry, avec but de surprendre les Russes à l'aile gauche, l'autre du côté de Gorlice, à l'aile droite. Les communiqués officiels publiés ici déclarent que les Russes ont laissé

(Suite une page.)

AEROPLANES ET SOUS-MARINS

SUBMERSIBLE ANGLAIS COULE DANS LA BAIE DE HELIGOLAND.

STEAMER HOLLANDAIS AGGOSTE

SCHRAPNELS ALLEMANDS TUENT DEUX AVIATEURS FRANÇAIS.

Héroïsme d'un pilote d'aéroplane en Belgique. — Tentative d'invasion de l'Angleterre.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Berlin, via Londres, 23 avril. — Un communiqué de l'amirauté allemande, publié aujourd'hui dit que dans une baie de la mer du Nord les sous-marins anglais faisaient de fréquentes reconnaissances, et étaient souvent attaqués par les navires allemands. Un de ces sous-marins a été coulé le 17 avril, et il est prétendu que d'autres auront le même sort. La baie dont le communiqué fait mention est celle de Heligoland, entre l'île de ce nom et la terre ferme et elle est une des importantes bases navales de l'Allemagne.

Bateau abandonné.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Aberdeen, Ecosse, 23 avril. — Le bateau de pêche "Envoy" ayant été attaqué et torpillé par un sous-marin allemand, hier soir, au large de la Côte de l'Est, l'équipage s'est sauvé dans les embarcations du bord, sans s'attarder pour constater si leur navire avait sombré.

Navire hollandais arrêté.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Stockholm, Suède, 23 avril. — Un vapeur hollandais a été stoppé ce matin, dans le golfe de Bothnie, au large de Gofte, par un sous-marin allemand. Après examen des papiers de bord et du chargement, le steamer a reçu permission de continuer sa route; ce qui démontre la vigilance des allemands en ce qui concerne le commerce entre la Suède et la Finlande.

Aviateurs français tués.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Berlin, (via Londres), 23 avril. — Un des aéroplanes français qui avait pris part au raid sur Nurembourg a été abattu par les schrapnels et s'est abattu dans la forêt à l'Est de Mulhouse. Deux officiers ont péri. Leurs corps ont été retrouvés parmi les débris de l'avion.

Un héros de l'air.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Paris, 23 avril. — Le "Petit Journal" a publié ce matin le récit de l'héroïsme d'un aviateur français et de son sergent. Leurs noms ne sont pas mentionnés. Ils faisaient une reconnaissance au-dessus d'une partie de la côte de Belgique occupée par une importante armée allemande et qui avait été le théâtre des exploits du célèbre aviateur français, Roland G. Garros. Les allemands faisaient bonne garde avec près de cent canons anti-aéros, et l'avion fut exposé à une grêle de schrapnels. Au moment où il revenait vers

Suite une page.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES

FAITS DIVERS INTERESSANTS

ELECTIONS MUNICIPALES DANS QUATRE VILLES DE L'ETAT.

Mort du confédération Mansap à Jackson, Miss. — Procès, comparutions et rixes.

Nouveaux officiers municipaux. Washington, 23 avril. — Les nouveaux officiers municipaux de la ville sont: J. T. Mary, maire; A. W. Winkler, marshal; J. A. Goug, E. T. Boudreau, J. M. Prescott, J. W. Bailey et Webb Quirk, conseillers municipaux.

Elections.

Cottonport, 23 avril. — L. R. Ducote, été ré-élu maire et A. J. Ducote, marshal.

Nouveaux officiers.

Cheneyville, 23 avril. — R. H. Jackson a été élu maire, C. A. Foot, marshal, J. A. Blum, W. P. Ford et P. J. Bennett, conseillers municipaux.

P. W. Diendorf.

Ponchatoula, 23 avril. — Les nouvelles de la mort de P. W. Diendorf, à l'infirmerie Touro, de la Nouvelle-Orléans, ce matin à 5 heures, ont beaucoup affecté ses amis et connaissances de notre ville. M. Diendorf avait été durant ses vingt dernières années un des citoyens éminents de Ponchatoula et avait pris part à toutes les entreprises d'améliorations de la paroisse.

Mort d'un petit enfant.

Bogalusa, 23 avril. — Le jeune bébé de A. M. Cesarie, âgé de dix huit mois, est mort étouffé dans la poussière dans la forge de son père après avoir été renversé par une pièce de fer.

Nouveau pont.

Natchitoches, 23 avril. — La construction d'un pont en acier sur la rivière à 9 milles en aval de la ville, a été autorisée par le jury de police.

Fin de mission.

Natchitoches, 23 avril. — La mission conduite durant la semaine dernière par le Rév. Père McCleary de la Nouvelle-Orléans, est terminée.

MISSISSIPPI.

Mort de Luther Manship. Jackson, 23 avril. — Luther Manship, ancien lieutenant gouverneur du Mississippi, très connu comme confédéré américain, est mort ce matin à dix heures et demie dans sa résidence de la rue Fortification, après une maladie de plus de deux mois. Un des fils de M.

Suite une page.

LETTRE D'UN PARISIEN

APPRECIATIONS SUR LE RESULTAT DU RETENTISSANT PROCES DESCLAUX.

FEMMES MÊLÉES A L'AFFAIRE

L'AMIE BECHOFF ET DEUX CHARMANTES ACTRICES.

Ces dernières ignoraient la provenance frauduleuse des petits cadeaux.

Pendant toute l'instruction, nous nous sommes abstenus, volontairement, de parler de cette affaire. Il y a dans la loi française, un principe qui est généralement oublié et que l'on devrait bien remettre en honneur, c'est que tout accusé est présumé innocent jusqu'à sa condamnation. Pourquoi donc essayer d'accabler celui-ci avant que ses juges aient prononcé. La situation de Desclaux n'était donc pas assez difficile pour lui permettre de créer contre lui une atmosphère d'antipathie?

Oh! le particulier n'était guère intéressant, j'en conviens. Parti d'une position modeste, il était parvenu à un poste des plus élevés et il avait été généralement oublié et que l'on devrait bien remettre en honneur, c'est que tout accusé est présumé innocent jusqu'à sa condamnation. Pourquoi donc essayer d'accabler celui-ci avant que ses juges aient prononcé. La situation de Desclaux n'était donc pas assez difficile pour lui permettre de créer contre lui une atmosphère d'antipathie?

Dans cet étrange ménage Béchoff, il était le fournisseur des provisions de l'officier de cette dame dont, ce qu'on peut faire de mieux, est de ne pas parler de sa moralité; si on peut s'exprimer ainsi.

On a placé sous scellés la correspondance érotique entre Desclaux et Mme Béchoff et il paraît que ce sont des pages dont aurait rougi le marquis de Bade. Je ne l'ai pas lue. Les avocats, curieux par métier et par habitude, n'ont pas demandé quelle fut versée aux débats; pour la lecture publique, il aurait fallu évacuer la salle et prier les parisiennes curieuses qui avaient pris d'assaut les bancs de la Cour d'Assises d'aller faire un tour dans le couloir. Je ne parle d'ailleurs que par ouï dire, tenant ces détails d'une personne de confiance à qui ses fonctions ont permis de tout lire.

C'est, me disait ce personnage, ce

Suite une page.